Couvrest veut élargir son aire de couverture

by Le Moniteur - mardi, avril 17, 2007

https://www.correspondances.fr/couvrest-veut-elargir-son-aire-de-couverture/

A trente ans, tous les espoirs sont permis lorsque l'on a la santé. Fondée à Ludres (Meurthe-et-Moselle) en 1977 et reprise voici dix ans par Damien Lettieri après un dépôt de bilan, Couvrest affiche aujourd'hui un carnet de commandes bien rempli et de grandes ambitions.

Zénith de Strasbourg

Spécialiste de la couverture, de l'étanchéité et du bardage, l'entreprise a ouvert en début d'année une antenne à Pusey (Haute-Saône) pour aborder le marché franc-comtois. Cette extension conforte un maillage régional déjà dense, avec une quarantaine de salariés au siège social meurthe-et-mosellan, une antenne à Metz et une forte implantation à Niederhausbergen (Bas-Rhin), où l'entreprise réalise 60 % de son activité avec 12 salariés et de nombreux sous-traitants.

Prouesse sur le toit du Zénith

Spécialiste des revêtements d'étanchéité en membranes PVC et des toitures en bardage composite, l'entreprise réalisera sur son chantier strasbourgeois une prestation très technique consistant à superposer jusqu'à dix couches de membranes étanches pour assurer les qualités acoustiques du Zénith.

Couvrest, qui a réalisé en 2006 un chiffre d'affaires de 18 millions d'euros, vise une progression de 30 % grâce à sa nouvelle extension franc-comtoise.

1/1